
Sitzung des Rates der Fachschaft für
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Protokoll: Hendrik
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1 Wahl der Protokollführung

Hendrik wird vorgeschlagen, keine Gegenrede.

2 Beschluss der Tagesordnung

3 Dringlichkeitsbeschlüsse zur letzten Sitzung

Die Dringlichkeitsbeschlüsse

1. Annullierung des Beschlusses zur Einberufung einer VV. Begründung:
Es folgte keine Absprache mit dem restlichen Rat. Zudem ist der Ter-
min meiner [Gemeint ist Patrick ] Meinung nach zu früh gewählt.

2. Abänderung des Beschlusses zur Umleitung des gesamten E-Mail- Ver-
kehrs der Fachschaft insofern, dass Nachrichten, die über das Kontakt-
formular gesendet werden, nur an den internen Verteiler geschickt wer-
den. Begründung: Der Adressat ist in diesem Falle meiner [Gemeint

ist Patrick ] Meinung nach der Rat und nicht die Fachschaft insgesamt.

wurden

1. mit 5 Zustimmungen bei 2 Ablehnungen und 2 Enthaltungen sowie 1 nicht ab-
gegebenen Stimme nicht angenommen und

2. mit 5 Zustimmungen bei 3 Ablehnungen und 1 Enthaltung sowie 1 nicht abge-
gebenen Stimme nicht angenommen.

Es sei dabei darauf hingewiesen, dass der zweite Dringlichkeitsbeschluss auf einem
Missverständnis vorher getro�ener Beschlüsse beruht und daher infolge des Fehlens
des angegri�enen Beschlusses gegenstandslos ist.
Anmerkung: Mit der Annullierung sollte erreicht werden, dass keine Einladung zur

VV ausgehängt wird, es ist geplant, die VV zu verschieben.

4 Einberufung einer VV

Die im letzten Protokoll beschlossene Einberufung einer VV wird diskutiert.
Patrick ist gegen frühen Termin, da er als Finanzreferent und gleichzeitig Mitfah-

render der Ersti-Fahrt sonst in zeitliche Bedrängnis käme.
Teilweise würde die Arbeit in den Ersti-Aktionen gehemmt, wenn der Rat mitten-

drin neu gewählt würde und somit Personen aus dem aktuellen Rat, die nicht erneut
kandidieren wollen, aus dem Rat ausschieden und somit für diese Aktionen nicht mehr
zur Verfügung stünden.
Es wird Freitag, der 26.Oktober 2018, 14:00 Uhr vorgeschlagen, die Tagesordnung

wird wie im letzten Protokoll mit der Maÿgabe angesetzt, dass die Satzungsänderungen
nach der Wahl diskutiert werden sollen. Abstimmung: Mit 5 Zustimmungen bei 1
Enthaltung angenommen.
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5 Finanzen

Es stehen nach wie vor Auszahlungen aus. Es wird angestrebt, diese bis zur nächsten
Sitzung durchzuführen.

6 Post

Es kam Post.
Das Schreiben bezüglich der Umstellung der Adressierung wurde bereits durch Än-

derung der entsprechenden Vorlagen berücksichtigt.
Die Plakate wurden ausgehängt.

7 Gespräch mit den IT-Administratoren

Am 28. September 2018 fand ein Gespräch der IT-Beauftragten des Rates mit den
IT-Administratoren der Fakultät statt.
In diesem Gespräch wurde insbesondere auf die Möglichkeit hingewiesen, für einen

Teil der Angebote die Datenerhebung zu externalisieren und die Möglichkeit, die Zu-
stimmung zu Vereinbarungen auch ohne Unterschrift durchführen zu können.

8 ESE

8.1 Ersti-Fahrt

Es sind insgesamt 32 Anmeldungen von Erstis eingegangen.
Auf der letzten Sitzung wurde beantragt, auf Regressansprüche im Rahmen der

Ersti-Fahrt unter der Voraussetzung zu verzichten, dass der �nanzielle Mehraufwand
sich nicht deutlich über die anvisierten 100 Euro erhöht, hierzu wurde ein Meinungs-
bild erstellt, welches einstimmig angenommen wurde. Abstimmung: Einstimmig an-
genommen.
Es werden 2000 Euro für die Ersti-Fahrt bereitgestellt, hiervon stammen 300 Eu-

ro aus der Fachschaftskasse, ein Teil des Restes kommt aus TNTs. Abstimmung:

Einstimmig angenommen.
Und es soll noch eine Warteliste für die Ersti-Fahrt erstellt werden, auÿerdem sollen

noch eine Liste für Newsletter-Anmeldungen sowie Anmeldeformulare für die Mailing-
liste und den Moodle-Kurs bereitgestellt werden.

8.2 Vergangene Ersti-Aktionen

8.2.1 Sticksto�eis

Es werden nachträglich 30 Euro beantragt. Abstimmung: Einstimmig angenommen.
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8.2.2 Abschlussgrillen

Das Abschlussgrillen wurde gut besucht und angenommen. Der Bedarf an Brötchen,
Käse und Würstchen wurde gut veranschlagt, das Vorhandensein von Radler wurde
bemängelt.

8.3 Geplante Ersti-Aktionen

Montag, der 8. Oktober 2018 Erster Sektempfang der Fachschaft; um ca. 10:30 Uhr
werden hierfür die Erstis am Hörsaal abgeholt.

Dienstag, der 9. Oktober 2018 Ersti-Frühstück mit der Fachschaft um 9:30 Uhr.

Mittwoch, der 10. Oktober 2018 Wa�eln backen mit der Fachschaft von 10:00 Uhr
bis 12:00 Uhr.

Der Sektempfang und das Ersti-Frühstück müssen aus Fachschaftsmitteln �nanziert
werden. Hierfür wird ein Gesamtbudget von 150 Euro beantragt, die bitte sparsam aus-
zugeben sind, für die Wa�elaktion werden weitere 50 Euro beantragt. Abstimmung:

Einstimmig angenommen.
Patrick schlägt vor, auÿerdem noch zwei Kneipentouren und einmal Sticksto�eis zu

veranstalten und die Spieleabende mit zweiwöchigem Rhythmus durchzuführen. Pa-
trick schlägt vor, die Kneipentouren auf den 26.Oktober 2018 und den 2.November 2018,
jeweils um 18:00 Uhr, zu legen, die erste wird in Uni-Nähe sein, die zweite im Ber-
muda3eck. Das Sticksto�eis soll am 24.Oktober 2018 um 14:00 Uhr statt�nden, die
Spieleabende sollen in Zukunft Mittwochs ab 18:00 Uhr statt�nden, der erste soll
am 17.Oktober 2018 veranstaltet werden. Es wird angestrebt, ein Doppelkopfturnier
auszutragen. Abstimmung: Einstimmig angenommen.
Für den ersten Spieleabend werden 30 Euro beantragt, für das Sticksto�eis werden 70

Euro beantragt, diese Gelder sollen zusammen mit dem Budget für das Grillen bei der
FSVK beantragt werden. Abstimmung: Einstimmig angenommen.

9 N-Koop

Am 19.Oktober 2018 �ndet ab 14:00 Uhr ein Spieleabend in Kooperation mit den
Mathematikern, den Biologen und den AIlern statt. Es haben sich hierfür auch bereits
einige Helfer in der Mathe-Fachschaft gemeldet, und wir können auch das Foyer vor
dem Studi-Raum nutzen, sollte es erforderlich werden. Wir kümmern uns um die PR,
die anderen verbreiten mit und stellen Getränke aus Restbeständen sowie Geldmittel.

10 Grünzeug

Das Grünzeug wächst und gedeiht.
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11 Neuer Sitzungstermin

Es kamen hierzu keine Rückmeldungen, also werden die Sitzungen wie bisher termi-
niert.

12 Bericht von Ihrer Majestät, Sumeja,

Meckerkönigin von des Fachschaftsrates Gnaden

Sumeja freut sich, dass Hendrik den Müll weggebracht hat. Der Raum stinkt, wie
immer.

13 Bericht von Seiner Majestät, Patrick,

Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnaden

Patrick beschwert sich über die Verzögerung des Sitzungsendes.

14 Verschiedenes

Heute mal nichts, aber die Beschlussfähigkeit war mal deutlich gegeben.

15 Laufende Beschlüsse

• Der Fachschaftsraum ist abzuschlieÿen, sofern die letzte bekannt anwesende Per-
son mit Schlüssel diesen verlässt. Hierzu wird angemerkt, dass dies nicht für
Toilettengänge gelten sollte.

Ende: 18:32 Uhr
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